
教育委員会（ ８月 ）会議録 

招 集 年 月 日  令和 ２年 ８月２５日（火）午後 ２時００分 

招 集 の 場 所  白馬村ふれあいセンター ２階 学習室 

開閉会の日時 

及 び 宣 言 

開 会 令和 ２年 ８月２５日（火）午後 １時５５分 

閉 会 令和 ２年 ８月２５日（火）午後 ３時５０分 

出 席 委 員 

職 名 氏 名 職 名 氏 名 職 名 氏 名 

教 育 長  平林  豊 委 員 伊 藤 公 一 委 員 田 口 令 子 

教育長職務代理者 幅 下  守 委 員 西澤みどり   

事 務 局 

生涯学習ｽﾎﾟｰﾂ課長 関 口 久 人 教育課長 横 川 辰 彦 子育て支援課長 下 川 浩 毅 

公民館 長 横 川 秀 明 教育係長 鈴 木 広 章   

      

会議の要旨 

  

１ 開 会 

［教育長］ 

開会を宣言した。  

 

２ 令和２年７月定例会の会議録について 

 ［教育長］ 

意見を求めたが特に発言はなく、承認された。 

 

３ 教育長報告 

［教育長］ 

7月 30日に白馬北小の充実発展に貢献をされた元校長、立川光臣氏に高齢者叙勲の伝達を行いました。 

 8 月 5 日に議会臨時会があり、令和２年度白馬村一般会計補正予算（第４号）（教育予算は 9,638千円）が

可決されました。 

8日から 16日までの間、学校閉庁日としましたが、事務局への問い合わせはありませんでした。 

 長野県は、11 日に北アルプス圏域で複数のクラスターの発生が確認されたことから、感染警戒レベルをレベ

ル 3に引き上げ「新型コロナウイルス警報」を発令しました。 

昨日は、1日としては県内過去最多の感染者 11人との発表がありましたが、北アルプス圏域は、感染状況も落

ち着いていることから、近々「レベル２」に下がることが予想されます。 

 

４ 報告事項 

 

  ○教育課長報告 

 村内小中学校、夏期休暇が終わり、学校が始まっている。北小において感染症の対応として体調が悪い場合

の登校を控える旨を案内してきたが、北小から 2 件の意見をいただいた。始業式の日と学校開始 2 日目まで

は、自主的に休校した児童がいたが、現在は全員登校している。 

 8月 20日に小学校情報通信環境整備工事の入札を行い、株式会社マルマツが１９２５万円で落札した。 

端末整備ではキッセイコムテックと売買契約を行う予定。財産取得について９月議会で追加議案を上程予定。 

 安曇養護学校の分室の設置について、大町西小学校の空き教室を利用して令和３年４月～開校する予定が

ある。当初は小学部のみの設置で、大町市の学校再編後に空いた中学校を利用して中学部を置く予定。 

 

 



○子育て支援課長報告 

 保育園の運動会を９月２９日に行う。例年は全員参加で開催していたが、本年度は感染症対策として３歳未

満児は参加しないこととした。３歳以上児に関しても、学年を区切って１学年４０分と短縮する。また、参観できる

のは１家庭２名までとする。雨天の場合は１０月２日まで順延し、10月２日まで雨天の場合は中止する。 

 放課後子ども教室は、感染症対応のため開始時期を遅らせていたが、９月から開始する予定。北小保護者に

アンケートを実施した結果、初年度は週２日の実施とする。 

 病児病後児保育については、大町市主導で事業を進めてきたが、感染症対応のため開始時期が遅れていた

が、１０月１日～大町病院において開始することとなった。定員は４名。 

 

○生涯学習スポーツ課報告 

 図書館複合施設について、JR と協議している。庁内研究会を立ち上げ、７月２９日に第 1 回庁内検討会議を

行った。内容は白馬駅に施設を置いた場合の想定。 

 8月 27日に B&G体育館の助成金決定授与式が行われる。 

 

 ○公民館長報告 

 8 月 5 日に子ども会キャンプを行った。例年は宿泊事業だったが、今年は木流川観察会をメインに行ってい

る。7日に有害環境パトロールを村内 23か所について行った。 

 

５ 議 事    

 

○報告第 19号 令和２年度 白馬村一般会計補正予算（第４号教育関係）について 

  ・教育長が、資料に基づき報告した。 

 

○承認第 5号 令和 2年度 会計年度任用職員の人事の専決処分報告について 

・教育長が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で承認された。 

 

○議案第 55号 白馬村保育所保育料及び副食費の減免に関する規則の一部を改正する規則に対する意見

について 

・子育て支援課長が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

○議案第 56号 白馬村保育所管理・運営に関する規則の一部を改正する規則に対する意見について 

・子育て支援課長が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

○議案第 57号 白馬村立学校の修学旅行中止等に伴う緊急支援補助金交付要綱に対する意見について  

・教育課長が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

○議案第 58号 令和２年度 白馬村一般会計補正予算（第５号教育関係）について 

・各課長が、資料に基づき説明した。 



［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

○議案第 59号 白馬村 B&G体育館大規模改修工事請負変更契約について 

・生涯学習スポーツ課長が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

○議案第 60 号 白馬村教育に関する事務の管理及び執行の状況に係る点検・評価報告書（令和元年度分）

について 

・教育課長が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

○議案第 61号 令和２年度会計年度任用職員の人事について  

・子育て支援課長が、資料に基づき説明した。 

［西澤委員］ 

私的契約の対象者はいるのか。 

［子育て支援課長］ 

1名の利用予定者がいる。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

○議案第 62号 白馬村保育料条例の一部を改正する条例に対する意見について   

・子育て支援課長が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

６ その他                                 

（１） 村民健康スポーツデーについて 

 

（２） スクールバスの試験運行計画について 

  

（３） 関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会及び長野県市町村教育委員会総会資料について 

 

（４） 行事予定 

 

○９月の行事日程について                                                 

 

○定例会について 

９月２８（月）午後 2時から ふれあいセンター 学習室で行う。 

 

 

 

 



 

署 名 欄 

教 育 長  

教  育  長 
職務代理者 

 

委  員  

委  員  

委  員  


